

Público

## Valencia adjudica las obras del edificio de hospitalización del Clínic a Becsa y Edifesa

Esta adjudicación tiene un importe de 63 millones de euros y pretende mejorar la atención sanitaria del segundo departamento de salud con más población de la Comunidad Valenciana.

PlantaDoce  
28 feb 2022 - 11:01



Valencia ultima la renovación del Hospital Clínic. El Ejecutivo autonómico ha adjudicado las obras de este centro a la **unión temporal de empresas (UTE) entre Becsa y Edifesa**, según ha informado la administración regional en un comunicado.

**La adjudicación tiene un importe de 63 millones de euros**, con los que se pretende mejorar la atención sanitaria del segundo departamento de salud con más habitantes de toda la Comunidad Valenciana.

---

# PlantaDoce.

---

Las obras tendrán **un plazo de ejecución de 28 meses**. El edificio dispone de 23.700 metros cuadrados y de 144 habitaciones, constará de dos sótanos, planta baja, entreplanta para instalaciones, ocho niveles para uso sanitario y administrativo, y una planta de cubierta para instalaciones.

Además, albergará los servicios de diagnóstico por imagen y radiología intervencionista, la unidad de cuidados intensivos y el área de rehabilitación. Por otro lado, **la Generalitat ya adjudicó por tres millones de euros los trabajos de cimentación del edificio** y demolición de la estructura existente en febrero del año pasado.

## **El edificio dispone de 23.700 metros cuadrados y de 144 habitaciones**

Ximo Puig, presidente de la Generalitat valenciana, ha manifestado que “el impulso por una sanidad pública más robusta es sin duda la gran prioridad en esta etapa de superación de la pandemia”.

Asimismo, ha destacado que en febrero se han licitado y se encuentran en ejecución obras que superan los 324 millones de euros de inversión, lo que permitirá “mejorar la atención de los pacientes e incrementar la calidad del servicio”.

Entre las actuaciones adjudicadas este último mes se encuentra **la reforma del Hospital de Villajoyosa por sesenta millones de euros** y la del Hospital la Magdalena de Castellón, por 1,8 millones de euros.